

L'expertise SKF au service de l'équipe Ducati pour le MotoGP 2017

SKF accompagne la montée en puissance de l'équipe Ducati dans le cadre du championnat MotoGP, avec l'assistance d'experts spécialisés.

Montigny, le 26 avril 2017

Le championnat MotoGP a débuté le 23 mars avec le Grand Prix du Qatar. Sur ce circuit, la performance du constructeur italien de motos s'est démarquée en remportant la deuxième place avec Andrea Dovizioso, ainsi que le record de vitesse du circuit avec 351,2 km/h, décroché par Andrea Iannone. L'équipe Ducati 2017 est composée du quintuple champion du monde espagnol Jorge Lorenzo et de l'Italien Andrea Dovizioso pour cette saison qui se déroulera en 18 manches.

« S'appuyant sur un fort partenariat stratégique de plus de 18 ans avec Ducati Corse, nos solutions techniques avancées et notre expertise en matière de roulements ont aidé Ducati à atteindre une excellente performance pendant les courses et ont également contribué aux remarquables résultats de l'année dernière », explique Alberto Guerrini, responsable du compte Ducati chez SKF. « Grâce aux avantages techniques de nos solutions, un faible frottement, une longue durée de service et une grande robustesse, nous sommes convaincus que Ducati va vivre une autre superbe saison. »

SKF assiste Ducati dans la conception et la validation de nombreux composants spécialisés qui dynamisent les performances de ses équipements.

Les pièces sur mesure comprennent des roulements rigides à billes, des roulements à billes à contact oblique, des roulements à rouleaux cylindriques, à rotule sur rouleaux et à aiguilles, mais aussi des roulements de roue et des bagues intérieures. Des pièces spécifiques sont conçues pour résister aux exigences les plus strictes du secteur des sports mécaniques et sont fabriquées avec des matériaux spéciaux tels que le Viton et bénéficient de traitements thermiques spécifiques pour un fonctionnement durablement fiable et de haute précision. SKF analyse également les pièces de retour des courses et des essais sur piste dans des laboratoires dédiés afin de s'assurer que chaque composant est optimisé en continu.

Mauro Grassilli, responsable Marketing et Sponsoring de Ducati Corse, affirme : « A la faveur de l'expertise technique de SKF, la flexibilité de ses usines et de sa chaîne logistique, le partenariat que nous avons noué avec eux est essentiel à notre succès sur la piste. Grâce à l'assistance technique et à l'implication de SKF, nous sommes certains que cette année sera meilleure que jamais. »

SKF figure parmi les premiers fournisseurs mondiaux de roulements, joints, composants mécatroniques, systèmes de lubrification et services incluant l'assistance technique, les services de maintenance et de fiabilité, le conseil technique et la formation. SKF est représenté dans plus de 130 pays et dispose d'un réseau d'environ 15 000 distributeurs à travers le monde. En 2016, SKF France a réalisé un chiffre d'affaires de 1 milliard d'euros avec un effectif de plus de 3 000 collaborateurs en France. www.skf.fr

® SKF est une marque déposée du Groupe SKF.